

輿論の聲

如何にす

（露國廿萬の猶太人虐殺す）
（本社華府特電）（十一月九日伊藤特派員）
△少年労働問題委員會
△東洋方面五個國に關係
●獨逸代表者は本月末到着
●劍効無くは新方法を採用す
●米佛全權羅馬尼問題衝突
▲ウッド將軍贊成は最大多數
△大統領選舉は段々迫つて来る。
△大統領選舉は段々迫つて来る。
△獨逸代表者は十五日出發。本月末到着の豫定にて大會最終期重
要決議に出席せん。英國は國內紛爭の結果代表者を派遣せし
人の爲め虐殺されし猶太人は廿萬人に達するを語る（君府發）
述べたり（倫敦發）
△東洋方面五個國に關係
英國首相ロイド・ジョーデ氏は倫敦新市長就任祝賀晩餐會席上に演説して、歐國少年勞働問題調議の第一委員會開會の順序にて日本側より武蔵山治氏及び法學博士上田貞次郎氏出席せんと述べ更に首相は露激派軍提供的講和可能の意を洩らして、勦を以て過激派軍討伐不可能ならば新方法を採用すべく聯軍軍團が當國をして自國内政決定の提案をなすの日近からんを望むべし。
△大會終了期十二月十日後
大會終了期十二月十日以後豫期する
（講和關係電報）（十一月九日聯合通電）

THE JAPANESE AMERICAN
PUBLISHED DAILY AT
650 ELLIS STREET,
SAN FRANCISCO, CALIFORNIA.
PHONE PROSPECT 238
ENTERED AS U. S. POST OFFICE
MATERIAL AT SAN FRANCISCO
BY A. KABIKI, EDITOR & PROP.
SUBSCRIPTION RATES
ONE YEAR \$6.00
BAILY..... SIX MONTHS 4.50
DAILY..... ONE MONTH35
SINGLE COPIES 5 CENTS
BRANCHES
DENVER SACRAMENTO
FRENO STOCKTON
LOS ANGELES SAN JOSE
NEW YORK SALT LAKE
OGDEN SEATTLE
PORTLAND VACAVILLE
WATSONVILLE

米公使館英公使館に質問
北京米公使館は飛行機購買に支那政府は英國借款をなせと
の説に關し、英國公使館に質問せるに右は借款に非ず現金貸
りと回答したり(北京發)

平和會議戦争の種を商へ
米大統領は失敗の責任者
佛國首相クレマンソー氏の政界
帝國主義隨時隨所に現は
引後後の機關組織者として
注目されてゐる前佛國首相
アナ氏の政見常々に發表す
る斐ノ一氏は平和會議に於け
驚くべきものである。大體は

三百萬の大兵を失つた其上に多
大の軍隊を維持せねばならぬ有
様である。特に米國が世界の破
壊力は、より俄大盡になつて、黃金を積ん
だ結果は、一層財政的經濟的方面に
よりして世界の衰弱悲観の中心とな
り、動もすれば平和破壊の懼
懼心家となり、

UMITOMO BANK, LTD.
(COMMERCIAL)
111 Sansome St., San Francisco, Calif.

本國特別小口
にて先づ額定申入
本國通知預金
大阪市東区
株式會社
社長

住友銀行
男爵 住友吉左衛門
北上 清五郎
（自下日歩書銀五厘）

(日曜月)

日十月一十年八正大

ロスアンゼルス（六

ロサンゼルス（八）

▲羅府高等學校の決議書
上町方面に出没日本本
害を加へる青年は何れも
等学校生としてある由は當時同
次第に先年同方面に留
の出没せし際もエルフ一高
校を退學せしめられたる青年
旗頭となり悪良なる學生を要
遂に日本人に暴行を加へたる現
事實ありし位にて何にして何をしてゐるに至りたるより妙に
命を奪ふに至りたるが故に高等
校内小賭博、羅府高等學校の
教師は此程同校の男學生六
校庭に於て車座となり骰子を握
り小賭博に無中となり居る現
を發見し直に六名の學生に退
を命を奪ふに至りたるより妙に
して同局者に學生の風紀によ
しからざるを知りてゐるに至り
て此際ハイスクール學生の風紀
學務課に於ても此の事は各
学校男学生間一部には確
に留意し此程も全學生を講堂に
ド氏の講義する處によれば各
して風紀の調査を開始したる
果は驚くべき事實の判明せる
第一に於て其の内容は多く發表
されたる羅府高等學校一部學
に留まらずして學務課次長ダ
ーク先生の風紀矯正大運動を
の需要に追はれ各學校に於
して風紀の調査を開始したる
結果は驚くべき事實の判明せる
學校は最初六名の退學處分者
出したる位なるより尤も矯風
に留意する所である旨嚴達
一高の風紀矯正大運動を
の青年の喫煙及び骰子振りに
して風紀の調査を開始したる
する法律を明説し若し今後之
禁を犯す者は即ち他學生に反
あるまじき行為あると認たり
▲羅府の英勵エリック一高
學務課は其の處分者を悉く退
學の處分を執行する旨嚴達
を以て今回限りは之れを許し
るもの今後は決して如何なる事
も嚴格なる處分を下す旨嚴達
又校長は既に不良學生と交はざる様
あるを認め直に退學處分に出
る筈なりしも懲戒の旨陳述せ
たりて尙は學務委員マニミツ
氏は學生の惡風に對しては今後
全力を傾注して矯風の實を擧る
に於ては既に數名の不良學生
が退學處分を執行する旨嚴達
充分に注意が肝要にて同時に女
學生の方面に於ても彼等米人夫
女學生同様の不名誉を蒙らざる
様望む次第なり

（略）

右の如き現住所所十八年八月に先着し御請求本社へお届け下さい。奥野自選社
須市口尋人席大坂府泉州郡色白さき方相手に御請求本社へお届け下さい。奥野自選社
949 F.S.t., Japanese Office, 44 S. El Dorado St.

佐野市
市内特有の新鮮な魚介類を販売する
「助四郎」の魚市が、
本日より開業いたしました。
お近くにお越しの際は、是非お立ち寄りください。
お問い合わせは、助四郎本店へ。
TEL: 052-241-1141

桜府の輿論
サクラメント (カントン)

▲寫眞・結婚問題に關し
在日委員會が寫眞・結婚廢止決議文を英字紙に發表せしや當市の一海青年有志は直ちに演説會を開きて廢止反對の聲明をなし

日會理事會は辭表提出前會合に寄ると觸る人々の話題

となり例令理想主義一片より寫眞・結婚制度に二の脚を踏む人も

眞結婚の不當と横地に於ける熾烈なる寫眞・結婚

今回の在日委員會の反對の状況を報じ越したらばはウオーナックロードにも

此の問題は各地催して在日會に再考を促したるが如く尚は二三の有志

は其反對意見を紙上に發表する

●出生原本出願に文句

一紙は拂日記事に結び付けて大架空に書き立たれり

●市俄古丸入港期、商船チカゴにて開演し十

九は七日入港すべき旨同社出張行する由なり

七十人にて載せる荷物五千噸

中一千噸の組及び生絲は當市に

輸送せらるべ同船にて四日入港する事

●十一萬弗の旅館、當市屈指の多數の重役、港務轉説に實同

科城今回更にニクソンと第八

番半島新市令第六

新築合意後最も速く完成したる新市令第六

馬之介芳我日下、曾川政雄

千葉にて買受けたり

●ケト街オールドカレージ當市に置く販賣部並品等を桑

●新酒第一犯則者、市内西下宿に於てデグネーがるもの

●證明下附、マクドナルド廿三

九九號依り同地へ移轉に決したるが

●新築工事進捗、當市に於て告白せられたる五十

●新築第一犯則者、市内西下宿に於て告白せられたる五十

